



Conflicto estalla en Asia: Tailandia bombardea Camboya y ataques mutuos dejan 12 muertos y varios heridos

Un enfrentamiento entre los Ejércitos de Tailandia y Camboya desatado este jueves en la frontera entre ambos países, que arrastran una histórica disputa territorial, se ha saldado con doce muertos y decenas de heridos, en un choque que ha contado con ataques aéreos y del que ambas partes se acusan mutuamente de haber iniciado.

Tras semanas de tensiones, las fuerzas armadas de Bangkok y Nom Pen se enfrentaron en al menos seis puntos distintos de las provincias fronterizas tailandesas de Surin, Ubon Ratchathani, Buriram y Sisaket, entre otras.

El balance de víctimas civiles asciende a 11 muertos y 35 heridos, mientras que 8 militares “se vieron afectados” -uno de los cuales murió en la provincia de Sisaket-, según las últimas cifras del Ministerio de Salud tailandés.

El Ejército de Tailandia alertó esta mañana de que las fuerzas camboyanas abrieron fuego en Surin y que seis soldados de Nom Pen se encontraban frente a una de sus bases de operaciones “completamente armados, incluyendo lanzacohetes”.

Por su parte, el presidente del Senado de Camboya y exmandatario del país, Hun Sen, acusó a Bangkok de haber iniciado el ataque.

Este jueves Tailandia confirmó haber lanzado ofensivas aéreas contra dos objetivos militares en Camboya.

“¡Los F-16 han lanzado ataques! Los puestos militares camboyanos de las Divisiones 8 y 9 (Comandos de Fuerzas Especiales) han sido destruidos”, dijo en una publicación de Facebook la Segunda Región del Ejército tailandés, una división desplegada en el noreste del país.

Por el momento, Nom Pen no ha reconocido ataques concretos, pero admitió no haber tenido “más remedio que utilizar su derecho soberano y territorial para defenderse” ante la “brutal agresión militar” de Tailandia.